

TOMONI

【校訓】共に語らん 共に学ばん 共に進まん

【キーワード】 チーム和ークで、感動を共有

梅雨空に響く、あいさつの声

先日コミュニティースクール（学校運営協議会）で、司会者から「友二中の良いところはどこですか？」と質問されたとき、F・F PTA会長が「あいさつができることです」と答えてくださいました。別の日、民生委員の皆様が学校訪問された際、「部活動をしていた生徒が、全員で、帽子をとってあいさつしてくれました。」とうれしそうに話してくれました。また、別の日、笠間市社会福祉協議会北川根支部の皆様が訪問されたとき、S・Y支部長から「友二中学生のあいさつを、みんなが見習ってほしい」とのお話がありました。昨年も、茨城新聞に友二中学生のあいさつがよくできるという記事が投稿されたことは、記憶に新しいところです。このように、地域の方々にも、友二中学生のあいさつが知られていくことは、とてもうれしいことです。

さて、友二中学生の皆さんに、一緒に考えてほしいことがあります。この友二中の良さ“あいさつ”を、さらにグレードアップさせるためには、どうすればいいでしょう。そして、グレードアップしたとき、友二中の雰囲気はどんなふうになっているでしょう。ぜひ、想像してみてください。

私は、この友二中の良いあいさつが永遠に続くことを願っています。みなさんが大人になったとき、保護者になったとき、あるいは、遠く離れて久しぶりに友部に帰ってきたとき、未来の友二中学生から「こんにちは！」と大きな声であいさつされたら、とてもすてきだと思いませんか。



画像は、生徒会主導によるあいさつ運動の様子です。素晴らしい取組です。

先日の生徒総会で提案のあったシャーペン・ヘアピンの使用、置き勉の許可について、今週から施行となります。

A・R生徒会長を中心に、生徒自身が主体となって活動できる生徒会活動……これからの生徒たちの活躍にも期待◎（二重丸）です。

水が大好き、友二中学生！

大変なはずのプール掃除。なぜか、みんなニコニコ。中には、自分からずぶ濡れになる生徒も！ 体力的にはきつい水泳学習も、泳ぎ終われば、みんな笑顔……小さい子は水遊びや泥遊びが大好きですが、そうか、中学生のみんなも大好きなんだ！

ある雨の日の朝。カッパを着ての自転車登校でした。自転車置き場でカッパを脱いで、そこから昇降口までは、激しい雨の中を走っていかなければなりません。「やだー、ぬれちゃう！」と言いながらも、なぜか顔は笑っていました。……その気持ち、分らないくもない。(笑)



ありがとうございます！

仁古田にお住いの大貫様が、本校を外周する道路の草刈りをしてくださいました。近隣にお住まいの方の散策路ともなっていますので、見通しが良くなって助かりました。ありがとうございました。

